

# Protokoll zur OnlineSitzung vom 16.04.2020

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Charlott, Andy, Hans, Sönke, Niklas, Lukas, Marten, Johannes , Alicia, Kyra, Leon

**Entschuldigt:** Daniel, Lisa, Lukas

**Gäste:**

**Leitung:** Sönke

**Protokollierende:** Niklas

**Abstimmungen:** Dafür/Dagegen/Enthaltung

*Beginn der Sitzung um 10:07 Uhr*

## Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (10:07 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (10:11 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (10:12 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (10:33 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (10:40 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (11:00 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (12:00 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (12:48 Uhr)
- TOP 8: Sonstiges (12:50 Uhr)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (12:56 Uhr)
- Verschobene TOPs

## TOP 0: Nächste Sitzung

- Wird auf das Ende der Sitzung verschoben.
- Die nächste Sitzung findet am Freitag, den 24.4.2020 um 15:00 Uhr online statt.
- **Sönke** lädt über Rundmail ein.

## TOP 1: Altes Protokoll vom 15.03.2020

- Protokollierende: Daniel, Niklas, Lukas
- Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

## TOP 2: Alte Aufgaben

### Transponder (Andy)

- Die Transponder die im Umlauf sind sind FSR gebunden, d.h. wir können die von den Menschen zurückfordern und neu verteilen.

## Anschaffung

### Sekundenkleber (Lukas)

- Lukas hat den Sekundenkleber besorgt und bringt den mit sobald es wieder geht.

### Ladekabel und USB Multiport (Marten)

- noch nicht bestellt, geschieht aber noch

### Kochlöffel, kleine Töpfe (Alicia)

- noch nicht geschehen, geschieht aber noch

## Angebote

### Schutzplane (Daniel)

- keine Info

### Lichtschläuche (Lukas)

- noch nicht genug Angebote eingeholt, wird nächste Woche besprochen

### Grill (Niklas)

- Niklas hat Angebote für Elektro, Gas und Kohlegrills angeschaut. Jeder schaut sich die Angebote bis zum nächsten mal an. Dann wird darüber abgestimmt.
- Folgende Probleme müssen wir vorher klären:
  - Das Lagern von Gas könnte zum Problem werden.
  - Beim Ausleihen an andere müssten wir einen kleinen Betrag für das Gas nehmen. **Andy** fragt Sven, wie es mit Abrechnung für andere FSR aussieht.
  - Wie sieht es bei Waldbrandgefahr mit Gasgrills aus?
  - Wieviele Gasflaschen müssen wir besorgen?
  - Können wir Geld für das Ausleihen nehmen?
- **Niklas** schreibt eine Mail mit allen Infos

## TOP 3: Finanzbeschlüsse

**Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig, weil online.**

## Intern

### Erstibeutel

- Es werden sich Angebote eingeholt. Zum einen wird Knut, bei denen wir zuvor bestellten, vorgeschlagen und im Internet soll geschaut werden. **Niklas** wird bei Knut nachfragen, **Andy** wird in den Unterlagen nachsehen.
- 150 Beutel sollen bestellt werden. Letztes Jahr hat es 465 für 250 Euro gekostet.

## Ausstattung

### Finanzerlaptop/Festplatte

- Pro
  - Neue IT-Technik für den FSR, die auch genutzt wird.
  - Alle Dateien auf einem Rechner
  - Musik kann man über den Laptop abspielen
  - Mit einem Windows Rechner könnte man den Drucker benutzen.
  - Es gibt immer einen Laptop zum protokollieren
  - Bei Feiern kann man darüber Musik abspielen.
- Kontra
  - Kostet was
  - Wir möglicherweise nicht genutzt
- Der Finanzer alleine braucht nicht unbedingt einen eigenen Laptop und es wäre auch ungünstig, den ständig mit sich rumzutragen.
- Es würde auch weiterhin über den privaten Laptop gearbeitet werden und das würde dann auf den FSR/Finanzer Laptop übertragen.
- Man könnte auch statt einem FSR Laptop auch einfach box.up benutzen und der gesamte FSR hat Zugriff darauf.
- Meinungsbild: Sollen wir uns einen FSR/Finanzer Laptop zulegen? (7/0)
- Vorteile eines Sticks: Dieser ist nicht so teuer und es können alle Dateien digital gespeichert werden.

*Leon verlässt die Sitzung um 11:00 Uhr.*

- Meinungsbild: Sollen wir uns einen FSR USB Stick oder Festplatte zulegen? (7/0)
- <https://www.amazon.de/SanDisk-Ultra-128GB-USB-Flash-Laufwerk-100MB/dp/B00YFI1A66?th=1>  
(128GB 34,00 €)

### Kickertisch

- Es wäre cool einen zu haben aber es ist zu laut und wir haben keinen Platz dafür. Es gibt eine allgemeine Ablehnung.

### Sandwichmaker

- Den den wir haben ist kaputt, deswegen brauchen wir einen neuen um Sandwiches zu maken.
- Am Besten wäre einer bei dem man die Platten rausnehmen kann um die besser reinigen zu können.
- [https://www.amazon.de/TZS-First-Austria-Sandwichmaker-Sandwichtoaster/dp/B082XBZ99Z/ref=sr\\_1\\_15?\\_\\_mk\\_de\\_DE=ÅMÅŽÕÑ&crd=1Z24PY9TN8SIX&dchild=1&keywords=sandwichmaker&qid=1587027819&sprefix=sandw%2Caps%2C168&sr=8-15](https://www.amazon.de/TZS-First-Austria-Sandwichmaker-Sandwichtoaster/dp/B082XBZ99Z/ref=sr_1_15?__mk_de_DE=ÅMÅŽÕÑ&crd=1Z24PY9TN8SIX&dchild=1&keywords=sandwichmaker&qid=1587027819&sprefix=sandw%2Caps%2C168&sr=8-15) (Multifunktional für 50€)
- **Charlott** guckt nach Sandwichmakern.
- [https://www.amazon.de/Syntrox-Germany-Sandwichmaker-Keramikbeschichtung-gleichzeitig/dp/B017DM27RQ/ref=sr\\_1\\_20?\\_\\_mk\\_de\\_DE=ÅMÅŽÕÑ&dchild=1&keywords=sandwich+maker+4er&qid=1587028279&sr=8-20](https://www.amazon.de/Syntrox-Germany-Sandwichmaker-Keramikbeschichtung-gleichzeitig/dp/B017DM27RQ/ref=sr_1_20?__mk_de_DE=ÅMÅŽÕÑ&dchild=1&keywords=sandwich+maker+4er&qid=1587028279&sr=8-20) (55,00€)
- [https://www.amazon.de/dp/B071VLG6GY/ref=sspa\\_dk\\_detail\\_5?psc=1&pd\\_rd\\_i=B071VLG6GY&pd\\_rd\\_w=GvANC&pf\\_rd\\_p=d3e24f85-c2f2-4959-bef4-3acc5e4e81dc&pd\\_rd\\_wg=TIFFP&pf\\_rd\\_r=YS3NY1SJVVSCX9TZBKXT&pd\\_rd\\_r=f47b3ecf-bde6-4b21-9607-8bb391c9948c&spLa=ZW5jcnlwdGVkUXVhbGlmaWVyPUFKNkRMN01QVDBVRFomZW5jcnlwdGVkSWQ9QTA4NDY0NjgxeSdFWE1KOEZUTUxSjMvUyY3J5cHRIZEFkSWQ9QTAwOTc0MjRZUjFBLWVNUWjImd2lkZ2V0TmFtZT1zcF9kZXRhaWwWmYWN0aW9uPWNsaWNrUmVkaXJlY3QmZG9Ob3Rmb2dDbGljaz10cnVi](https://www.amazon.de/dp/B071VLG6GY/ref=sspa_dk_detail_5?psc=1&pd_rd_i=B071VLG6GY&pd_rd_w=GvANC&pf_rd_p=d3e24f85-c2f2-4959-bef4-3acc5e4e81dc&pd_rd_wg=TIFFP&pf_rd_r=YS3NY1SJVVSCX9TZBKXT&pd_rd_r=f47b3ecf-bde6-4b21-9607-8bb391c9948c&spLa=ZW5jcnlwdGVkUXVhbGlmaWVyPUFKNkRMN01QVDBVRFomZW5jcnlwdGVkSWQ9QTA4NDY0NjgxeSdFWE1KOEZUTUxSjMvUyY3J5cHRIZEFkSWQ9QTAwOTc0MjRZUjFBLWVNUWjImd2lkZ2V0TmFtZT1zcF9kZXRhaWwWmYWN0aW9uPWNsaWNrUmVkaXJlY3QmZG9Ob3Rmb2dDbGljaz10cnVi) (60,00€)
- [https://www.amazon.de/dp/B072BPCV7M/ref=sspa\\_dk\\_detail\\_1?psc=1&pd\\_rd\\_i=B072BPCV7M&pd\\_rd\\_w=pIDSL&pf\\_rd\\_p=d3e24f85-c2f2-4959-bef4-3acc5e4e81dc&pd\\_rd\\_wg=TAbxC&pf\\_rd\\_r=ZN7BS4NFM3ZWBW1VGV9Y&pd\\_rd\\_r=0a28b5a3-f37c-44b5-8eb9-dc4c97a66f4d&spLa=ZW5jcnlwdGVkUXVhbGlmaWVyPUExNloyWTAYSVVYU1FHJmVuY3J5cHRIZELkPUeWNUYMTg0VUjGUDZBWIYVvZlJmVuY3J5cHRIZEFkSWQ9QTA4MTYxNzMyT1JN05UMIZBWkxFlndpZGldE5hbWU9c3BfZGV0YWlsJmFjdGlvbj1jbGlja1JlZGlyZWNOjMvRvTm90TG9nQ2xpY2s9dHJlZQ==](https://www.amazon.de/dp/B072BPCV7M/ref=sspa_dk_detail_1?psc=1&pd_rd_i=B072BPCV7M&pd_rd_w=pIDSL&pf_rd_p=d3e24f85-c2f2-4959-bef4-3acc5e4e81dc&pd_rd_wg=TAbxC&pf_rd_r=ZN7BS4NFM3ZWBW1VGV9Y&pd_rd_r=0a28b5a3-f37c-44b5-8eb9-dc4c97a66f4d&spLa=ZW5jcnlwdGVkUXVhbGlmaWVyPUExNloyWTAYSVVYU1FHJmVuY3J5cHRIZELkPUeWNUYMTg0VUjGUDZBWIYVvZlJmVuY3J5cHRIZEFkSWQ9QTA4MTYxNzMyT1JN05UMIZBWkxFlndpZGldE5hbWU9c3BfZGV0YWlsJmFjdGlvbj1jbGlja1JlZGlyZWNOjMvRvTm90TG9nQ2xpY2s9dHJlZQ==) (60,00€)

\*

[https://www.amazon.de/TZS-First-Austria-Sandwichmaker-Sandwichtoaster/dp/B082XBZ99Z/ref=sr\\_1\\_5?\\_\\_mk\\_de\\_DE=ÅMÅŽÕÑ&dchild=1&keywords=sandwich+maker+4er&qid=1587030761&sr=8-5](https://www.amazon.de/TZS-First-Austria-Sandwichmaker-Sandwichtoaster/dp/B082XBZ99Z/ref=sr_1_5?__mk_de_DE=ÅMÅŽÕÑ&dchild=1&keywords=sandwich+maker+4er&qid=1587030761&sr=8-5) (50,00€)

## Finanzbericht

- Wir haben noch 1400€ und brauchen ungefähr 700€ für Erstiwoche und Fahrt und 200€ für Erstibeutel, d.h. 500€ können wir noch für was anderes verwenden.

## TOP 4: Post und Mails

### Post

### Physik-Institut

- keine Info

### Mathematik-Institut

- keine Info

## Mails

### 15.4. "New Mono Math Master"

- Jemand der jetzt im Sommer mit dem Mathe Master anfängt hat sich bei uns gemeldet. **Marten** antwortet ihm.

### 15.04. "UniClever fragt FSR"

- Sie fragen an, ob wir Studierende auf ihr Start-Up aufmerksam machen wollen. **Sönke** fragt nochmal bei denen nach.

### 15.4. "Psychologische Studie zur Umweltdebatte"

- Wir leiten das weiter

### 15.4. "Interne Akkreditierung des Cluster Mathematik / Studierendengespräch"

- Für die Akkreditierung der Mathestudiengänge wollen sie Rückmeldung von Mathe Studierenden zum Mathestudium haben. **Marten** schreibt zurück. **Lukas** soll ihn dabei unterstützen.

## TOP 5: Organisatorisches

### Planung

#### Sehen wir Probleme für die Studierenden wegen des Corona-Notfallplans, die bei den Instituten angesprochen werden müssen?

- Es ist doof, dass die Bibliothek zu ist. Es wäre gut wenn die wenigstens zum Ausleihen aufmachen würde. **Sönke** schreibt eine Mail an die Bibliotheksleitung und Prof. Eisenbeer und fragt nach der aktuellen Situation und schlägt vor die Bib im Notbetrieb zu öffnen.

#### Erstiheft (Aufteilen der Aufgaben, Besprechen Plan)

- Erstiheft wird schon erstellt.
- Es möchten mitarbeiten: Andy übernimmt am Schluss das Layout, Niklas, Sönke, Lisa, Charlott möchte drüberlesen, Kyra

*Leon betritt die Sitzung um 11:50 Uhr*

- Lisa soll den Link an die Leute schicken.

- Jede Person kann am Heft schreiben, wenn sie Lust hat.

## Frühlingsgrillen (absagen?)

- Wird abgesagt
- Alle Veranstaltungen bis August sind abgesagt.

## Online Abstimmung

- Die Beteiligung am Umlaufbeschluss lies zu wünschen übrig.
- Umlaufbeschlüsse sind nur per Mail zu erledigen, es darf kein anderes Programm benutzt werden.

## TOP 6: Hochschulpolitik

### Stellungnahme zu <https://solidarsemester.de>

- Die die noch nicht abgestimmt haben sollen noch abstimmen.
- Dürfen Stellvertretenden FSR Mitglieder auch abstimmen?
- Wenn wir das annehmen stellen wir das auf unsere Website, Rundmail und wir machen auf Instagram.
- **Sönke** fragt beim AStA ob sie das schon an jemand an der Uni geschickt haben.

*Marten verlässt die Sitzung um 12:04 Uhr*

### **VeFa: Antrag an die VeFa zur Finanzierung von Fachschaftsprojekten/ Änderung der Satzung der Studierendenschaft**

- Es geht um die ANtragsberechtigung in der VeFa. Es soll einfacher gemacht werden wann Anträge gestellt werden dürfen.
- Es ist schwierig das Geld neu zu verteilen und es könnte doofe Nebeneffekte geben, deswegen soll das Antragsrecht geändert werden.
- FSRs sollen immer Anträge stellen und die VeFa entscheidet dann selbst ob das Projekt sinnvoll ist oder nicht.
- Meinungsbild: Wollen wir als FSR diese Änderung in die VeFa tragen? (7/0)

*Alicia verlässt die Sitzung um 12:23 Uhr Lukas betritt die Sitzung um 12:23 Uhr Hans betritt die Sitzung um 12:23 Uhr*

## Gremienarbeit

### Gremienvorbereitung

## StuKo Orientierungsstudium

- Wer ist alles in dieser StuKo?
- Sophie, Ida hat ihren Posten an Lukas gegeben und Min ist Stellvertreter

## Gremienbericht

### AG Ehrenamt

- Alle aktuellen Infos gibt es hier:  
[http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=gremien:berichte:ag\\_ehrenamt](http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=gremien:berichte:ag_ehrenamt)

### Überarbeitung Finanzleitfaden

- Es wird an der Überarbeitung mit mehreren FSRs gearbeitet und Sven fragt auch wegen rechtlichen Dingen nach was z.B. Verpflegung auf Sitzungen angeht

### Fakultätsrat

- August wird nicht prüfungsfreier Monat sein
- Vorlesungszeit vom WiSe ist ab 2.11. und das Semester ist somit zwei Wochen kürzer, d.h. es wird nur später anfangen
- Es wird eine Zoom Lizenz für die Uni besorgt
- Dieses SoSe wird nicht auf die Studienzeit und das Bafög angerechnet
- Studentische Hilfskräfte sollen weiter angestellt bleiben und sollen sich gute Technik aus dem Institut ausleihen können wenn ihre Technik nicht gut genug ist

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

### Was kommt in die Rundmail?

- Studie Uni Leipzig
- Solidarsemester
- Sitzungseinladung
- Ergebnisse des Fakultätsrates
- StuKo Orientierungsstudium: wenn wer mitmachen möchte sollen sie sich melden

## TOP 8: Sonstiges

- Alicia hat ne Frage: Es gibt Probleme mit den Übungen bei der Mathe-Didaktik. Die Mathe Vorlesung und die Mathe Didaktik Übung liegen gerade gleichzeitig. **Charlott** wird mal im Mathe Institut nachfragen. Die Übung wird wenn es Präsenzlehre gibt verlegt, außerdem gibt es noch eine zweite Übung zu einer anderen Zeit.

## TOP 9: Feedback zur Sitzung

- Es war doof, dass man nicht immer alle gehört
- Wir sollten beim nächsten mal was anderes ausprobieren (Discord)

*Ende der Sitzung um 12:58 Uhr*

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20200416>

Last update: **21.10.2020 12:28**

